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№２３２６ 第２５回例会 ２０１４．１．９ 曇時々晴 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：君が代・奉仕の理想 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

明けましておめでとうございます。今日から後期

のスタートです。前期同様皆様のご協力ご支援をよ

ろしくお願いします。 

昨年はアベノミクスの第一の矢による異次元の金

融緩和により円安株高が進み、その影響で経済に

明るさが見えてきました。とはいえ中小企業及び地

方には未だ明るさが浸透している状況ではないよう

です。アベノミクスの３本目の矢である成長戦略は

これからであり、成長戦略の上に企業業績が好転

し、賃金も上昇していくことが、消費を促し真の経済

活性化につながるシナリオですが、これが実現の

方向に向かうかどうか、今年はアベノミクスの真価が

問われる年でもあります。それと、昨年末に安倍首

相が靖国神社を突然に参拝し、韓国、中国から激

しい反発があり、さらに欧米諸国からも懸念を表明

するコメントが報道されました。首相としては覚悟の

上での参拝と思われますが、世界がこれだけ関心

を示している以上は、首相の個人的な心情だけの

問題ではなく日本としてこの問題にどう向きあうかを

真剣に考え、世界に発信する必要に迫られている

と思います。隣国の中国、韓国との関係改善を含

めて、この問題は日本にとって避けて通れない今

年の大きな外交課題と言えるのではないでしょうか。

いつものことながらこれからのことはいろいろ心配の

種は尽きませんが、ともかく、今年が１２支の７番目

にあたる午年です。「午
うま

」の文字は正午を表し、１日

の内最も明るく輝くときです。今年が午年に因んで

明るく活力に満ちた年になることを願ってやみませ

ん。今年も楽しいロータリー活動を念じて年頭のあ

いさつとします。 

 
会長報告 

本日、理事会を開催します。議題は今後のスケ

ジュール、台湾嘉義南扶輪社からの招待状受領に

対する対応並びに次年度組織委員人事について

です。 

 

 

 

 



幹事報告 

山田 昌雄 幹事 

 

１． 君津ＲＣ例会変更 

   １月１３日(月) 休会 祝日 

   １月２０日(月) 点鐘 クラブ協議会 

２． 第４分区ＩＭについて 

２月１４日(金)点鐘  １３：３０ 

       懇親会 １７：００～１８：３０ 

３． 国際大会について 

   １月１５日に参加申込みを締切ます 

４． 第１４回富津市生涯学習推進大会 

２月２日（日）１３：２０～１６：００ 

場所 富津公民館大ホール 

講演「うまくいかないことが楽しい」 

講師 武田邦彦 氏  

      中部大学総合工学研究所教授 

 

 

 

 

結婚祝・誕生祝 

 

志波 克・甫子 Ｓ３７．１．２１ 

 

 

三井 進・順子 Ｓ５３．１２．１８ 

 

 
三井 進 Ｓ２６．１．１０ 

 

結婚祝一言 

志波 克 会員 

 
結婚記念日を祝って頂き有り難うございました。

五十何回目かになりますが、女房共々健康でいら

れ幸せなことであります。ロータリーと女房は年を経

る程に大切さがわかってきました。 

先日、榎本さんに誘われての夫婦旅行で、そろ

そろ止めようと思っていたゴルフを何ヶ月ぶりかに

やってみましたら、足が１ラウンド保つかどうかの心

配をよそに、結構良いスコアですんなり回れて一安

心しました。 

本やテレビで健康寿命の為には運動が大事だと

言いますので、女房には散歩を勧め、私はもう少し

ゴルフを続けてみようかなと思っているところです。 



結婚祝・誕生祝一言 

三井 進 会員 

 
結婚祝、誕生祝とダブル表彰をいただきました。

ありがとうございました。結婚記念日が１２月１８日、

誕生日が１月１０日です。今日１２月のお祝いをい

ただいたと言うことは、１２月の例会に一度も出られ

なかったということでもあり、大いに反省をしていると

ころです。 

昨年は、８月に左手に不自由が生じ入院したほ

か、そのあとも人生で初めて救急車で運ばれるとい

うこともあり、体にいろいろな支障が集中した年とな

りました。おかげさまで、家内も今まで以上に富津

に来ることが増え、その管理もあってか、体もほとん

ど元の状態に戻りつつあります。３月からはゴルフも

再開しようと思っています。よろしくお付き合い下さ

い。とりあえずは一にも二にも体力回復で、例会出

席を心がけようと思っています。 

 

委員会報告 

千葉一利 ロ財団担当部長 

会員各位には、１月中に財団寄付を一人１万円

お願いいたします。 

 

千葉一利 麻雀同好会幹事 

恒例の富津中央 RC 麻雀大会を下記の

通り開催いたします。 

開催日時：１月１２日（日）８：４０集合 

場所：パラダイス 

 

志波 克 会報･広報委員長 

会報担当は、１月、４月は高橋会員。２月、３月は

刈込会員です。 

 

 

ニコニコＢＯＸ      

平川恵敏 親睦担当委員 

須藤  隆    明けましておめでとうございます。      

山田 昌雄            〃 

平川 恵敏            〃 

大網 庄一郎       〃 

高橋 裕之            〃 

小野 恒靖            〃 

若鍋 武良            〃 

石渡 鋼         〃 

渡辺 務         〃 

平野 安照            〃 

千葉 一利            〃 

榎本 守男            〃 

原田 雅式            〃 

白石 幸久            〃 

三井 進         〃 

＊三井 進  結婚祝・誕生祝をいただいて 

＊志波 克  結婚祝をいただいて 

＊＞１，０００円 合計 ２４,０００円 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/19 17 2 0 89.47%

前回 21/21 21 0 0 100% 

 

 

理事会報告 

須藤 隆 会長 

１．スケジュール 

１/１６、２３、３０ 会員年頭所感 

２/６ 会員卓話 小野、刈込 

２．嘉義南区扶輪社からの周年記念式典招待状へ

の対応について 

 今年度は塩山ＲＣ訪問もあり、クラブとしては台湾

訪問を見送ることとした。ただし、会員の中で台湾

訪問の希望者があればその人をクラブ代表として

派遣することとする。 

３．次年度の組織委員人事について 

 若鍋次期会長より次年度の委員会委員メンバー



案が提示され、理事会にて承認された。（下表）

 

 


